らの話題

出来事

# 子育で支援センター「ぷっこ」だより

~☆★明るく元気な子にそだちますように☆★~

山々の紅葉も終わり、雪虫が姿を見せる季節になりました。初雪が降る日も近いかもしれませんね。こ れからは、インフルエンザや胃腸炎などの感染症が増加する季節になります。早寝・早起き・充分な栄養 と運動など、基本的な生活習慣を守りましょう。

### ☆パっこクラブ☆

9月9日(火)には、ぷっこ農園で春にみんなで植えた野菜を 収穫をし、カレーを作りました。エプロンや三角布をつけて、お 母さんと一緒にジャガイモやナスソーセージを切り準備。けがを してしまったお友達もいましたが、それも大切な経験です。お家 でも親子で一緒にお料理をしましょうね。

みんなのがんばりのおかげで、とってもおいしいカレーが出来 上がり、おかわりする子もいました。たくさん食べて大きくな~ n!



### ☆育児講演会☆

9月30日(火)に札幌から作業療法士の先生をお迎えして、「日 常生活の中で子どもの発達を見守る」と題して講演会を行いまし

25名のお母さんの参加があり、自分の子どもの様子を思い浮か べながらお話に聞き入っていました。途中、実技やリハビリ用の道 具などの説明もあり、あっという間に過ごした1時間でした。今後 もこのような講演会を行いますので、たくさんの参加をお待ちし ています。



# 保育所の元気な子でもたち

### 幾寅保育所

芋ほり体験にいきました。ちょっと気になる天気でし たがみんなウキウキで、長靴・軍手と勇ましい恰好で畑 に集合し大きなお芋を見つけ「おっき~い!」と。ごろ ごろと出てくるのを見て「すごーいまだ出てくる」「ま だまだあるよ」などと目を丸くしていました。いただい



## 金山保育所

「カプラ」という積

み木で、自分の背より

高く積み上げたり、な

らべて道路や色々な形

を作って楽しく遊んで

います。シンプルな形

なので想像力が働きま



# っんにちは 保健福祉課保健指導係

**75**52-2211

## ★南富良野町新型インフルエンザ等対策 行動計画』を策定しました!



平成21年に国内においても新型インフルエンザが流行しましたが、死亡などは低い水準にと どまりました。

しかし、アジアなどでは鳥インフルエンザが散発的に発生し、鳥からヒトへの感染(高病 原性) が心配されています。

このように病原性の高い感染症に対して生命や健康を保護し、生活や経済面に与える影響 を最小限にすることを目的に、平成25年4月に施行された『新型インフルエンザ等対策特別措 置法(平成24年法律第31号)』の規定に基づき、「南富良野町新型インフルエンザ等対策行動 計画」を策定しました。

### ◇ 新型インフルエンザ等の対策の概要

海外での発生、国内に侵入した発生早期、国内で流行が見られる感染期など、発生段階に応じて感染予防 に関する情報提供、まん延予防の予防接種の実施などが推進されます。

#### ◇ 新型インフルエンザが流行したら

国や道で対策本部が設置され、病原性などが強い恐れがあるときは「緊急事態宣言」が出され、町におい ても対策本部を設置し対応を進めます。

#### ◇ 新型インフルエンザ等緊急事態宣言

感染拡大の恐れがあるときは、住民の健康や生活などに及ぼす影響を最小限にするための、「緊急事態宣 言」がだされ、学校や地域での活動や施設の使用制限等の要請、住民に対する予防接種の実施など対策が進 められます。

今現在新型インフルエンザ発生の情報などはありませんが、発生に関する情報などがあった場合は、広報や 回覧などを通じてお知らせいたします。

また、普段の備えとしてマスクや消毒剤の準備(備蓄)、手洗いやうがいの励行、季節性インフルエンザの 予防など、個人での対策も進めていきましょう。

計画の詳細はHPに掲載していますのでご覧ください。